

Der Tag der offenen Tür 2019 – ansprechende Leistungsschau und Werbung für das bevorstehende Anmeldeverfahren

Liebe Schüler, liebe Kollegen,

ein volles Schulhaus von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr ist das beste Zeichen dafür, dass man sich für unser Gymnasium interessiert, aber auch dafür, dass die Präsentationen und Angebote der Fachschaften bei den Besuchern ankamen.

Die erwartungsvollen und neugierigen jungen und älteren Gäste bekamen viel zu sehen, nutzen die zahlreichen Mitmach-Angebote und stellten interessierte Fragen. Vor allem aber spürten sie die einladende, freundliche und entspannte Atmosphäre in unserer Schule, wie mir mehrfach versichert wurde.

In vielen Gesprächen mit Eltern und Absolventen unseres Gymnasiums waren Wertschätzung und Anerkennung für unsere schulische Arbeit, aber auch für unsere Aktivitäten in der Stadt und in der Region zu spüren.

Ich bedanke mich herzlich bei allen Mitstreitern für den Wochenend-Einsatz und die engagierte Teamleistung - der Aufwand in Sachen Öffentlichkeitsarbeit hat sich wieder einmal gelohnt.



N. Hildebrand

Markneukirchen, den 20.01.2019